
Al Signor Sindaco di Città di Castello 

Oggettq : interrogazione 

li sottoscritto Consigliere comunale, 

PREMESSO 

che in data 3 luglio 20 I 9, con determinazione dirigenzia le n.600, è stato pubblicato un avviso per la 
gestione dello Stadio Bernicchi e dell'Antistad io Agostinelli 

che detta gestione avrà la durata di cinque anni prorogabili di ulteriori due e che la precedente 
gestione scade nel mese di ottobre 20 I 9 

che detto avviso specifica come la gestione sia anche finalizzata, se non soprattutto, al la 
rigenerazione e riqualificazione delle due strutture sopra ricordate 

che è previsto un contributo del Comune annuo pari a 20000 euro oltre a un contributo pari al 50 
per cento delle spese di manutenzione fino a un massimo di I 50000 euro in cinque anni 

che il gestore introiterà gli incassi da contratti pubblicitari, dal bar dal le quote di util izzo degli 
impianti 

che nel mese di settembre inizieranno i campionati , anche di livello regionale, cui partecipano 
società che potrebbero essere interessate all 'utilizzo di detti impianti 

INTERROGA LA S.V. 

a) sui risultati di gestione dell'attuale gestore 

b) sulla necessità di avere una gestione nella pienezza delle sue funzioni prima dell'inizio dei 
campionati 

c) sul perché siano necessari lavori di straordinaria manutenzione 

d) se si sia valutata la possibilità di una gestione diretta del Comune anche attraverso le proprie 
società controllate 

Città di Castello, 4 luglio 20 19 

11 Consigli ere interrogante 

Andrea Lignani Marchesan 


